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Après un début encore impacté par le coronavirus, 2022 a été l’année du retour à la normale, avec
commencer notre première assemblée générale depuis celle de mars 2020 qui s’est tenue le 1er
avril. Bien nous en a pris de la reporter d’environ 1 mois, pour avoir plus de chances de la faire
dans de bonne condition, puisque nous avons eu une très bonne participation avec 37 membres
présents et 3 nouveaux membres. 

La participation a été par contre nettement plus faible à notre assemblée extra-muros qui s’est
tenue au Morez, puisque nous n’étions que 10, comité compris et encore moins pour le souper.
Cette assemblée ayant avant tout pour objectif de passer un moment et faire un repas sous le
signe de la convivialité,  nous espérons que la  participation sera meilleure lors des prochaines
éditions, faute de quoi elle pourrait être remise en question. 

Enfin, notre assemblée d’automne s’est déroulée début octobre avec une participation du même
ordre de grandeur que les années précédentes. Célia Fellay nous ayant annoncé son souhait de
quitter son poste de secrétaire après 5 ans, Amélie Hautier s’est présentée pour la remplacer et a
été élue par l’assemblée. Il y a également eu un changement à la commission de cabane, puisque
Stéphane Gueissaz a démissionné de la commission de cabane et du club et a été remplacé par
Anthony Hautier qui a manifesté son intérêt auprès de la commission. Le fonctionnement de la dite
commission  sera  quelque  peu  adapté,  puisqu’elle  sera  épaulée  par  Amélie  pour  la  partie
administrative et réservation, en parallèle de son rôle de secrétaire. Je profite de cette occasion
pour  remercier  les  membres  sortants  pour  leur  engagement  et  je  me réjouis  de continuer  à
collaborer avec Amélie et Anthony, ainsi que les autres membres du comité et de la commission.
Un autre point abordé lors de cette assemblée concerne la mise en place d’une commission pour le
mur d’escalade à laquelle participera également des usagers du mur hors club, ceci afin d’en
organiser l’entretient et selon les envies et disponibilités d’autres activités. Je remercie Dominique
Laffly qui s’est proposé pour chapeauter cette commission. Par contre, nous sommes toujours à la
recherche d’une préposé aux courses et d’un responsable jeunesse, même si sur ce point nous
sommes en discussion avec un potentiel intéressé.

Cette année, nous avons également pu organiser à nouveau le stamm à la cabane du Mont d’Or,
ainsi que notre fête de Noël. Ces activités ont toutes deux fait l’objet d’une baisse de participation,
mais  se  sont  tout  de  même  bien  déroulées  et  seront  donc  reconduites  en  2023.  Comme
changement, on notera que le Noël a eu lieu cette année au stand de Lignerolle au lieu de la salle
de paroisse de Vallorbe, ceci pour des questions d’organisation, de coûts et de locaux plus en
adéquation avec le nombre de participants. Ce changement de lieu n’ayant semble-t-il pas eu de
conséquences sur la participation, la fête de Noël 2023 se déroulera donc en principe à nouveau
au stand de Lignerolle.

En  ce  qui  concerne  les  courses,  on  semble  déceler  une  certaine  tendance  à  la  baisse  de  la
participation. Après ces deux années, ce genre de phénomène semble être le lot de nombreux
clubs. Nous espérons donc que la participation va repartir à la hausse et à cet effet sommes
ouverts à toutes suggestions.

Il en va de même, mais de manière beaucoup plus visible en ce qui concerne les gardiennages à la
cabane par nos membres, puisque ceux-ci ont été très approximativement de l’ordre d’une dizaine
de gardiennage sur toute l’année. Cela n’a toutefois pas prétérité outre mesure le fonctionnement



de  la  cabane,  puisqu’elle  a  fait  l’objet  d’une  fréquentation  remarquable  en  gestion  libre.
Néanmoins, les membres qui souhaitent gardienner restent plus que bienvenus.

Comme chaque année, les jeudistes ont été plus que bien occupés, avec une moyenne proche
d’une activité par semaine. Cette année, il  ont également organisé avec une belle réussite la
rencontre des jeudistes romands au Puisoir à Orbe où j’ai eu le plaisir de passer pour le café et
l’apéro.

Enfin, comme de coutume, je profite de ce rapport pour remercier tous ceux qui participent à la
bonne marche du club, que ce soit dans l’ombre ou de manière plus visible.

Frédéric Nicod
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